

Hannover, den 29.09.2025

Willkommen auf den Dienststellen

Heute (29.09.2025) feierten 770 Bachelor aus Niedersachsen und 21 Bachelor aus Bremen, deren Angehörige und Ehrengäste in der Swiss Life Hall in Hannover den Abschluss des Bachelor-Studienjahrgangs 21/22.

Die Absolventinnen und Absolventen (begonnen haben 903 - einige befinden sich noch in Nachprüfungen), haben in den letzten drei Jahren ein anspruchsvolles Studium absolviert – mit Schweiß, Freude und Frustration. Jetzt standen Urkundenvergabe und Ernennung bevor: Ein wichtiger, aufregender Schritt in den Berufsalltag.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter (BDK) wünscht allen viel Erfolg – möge der neue Lebensabschnitt zur Berufung führen und eure Erwartungen erfüllen.

Die Halle war gut gefüllt mit den jungen Kolleginnen und Kollegen, deren Familien sowie Ehrengästen. Es gab viel Applaus für die Begrüßung durch Direktor Carsten Rose, für die Festrede von Ministerin Daniela Behrens und für die Rückblicke aufs Studium von Zita Behrends und Peer Hollmann. Glückwünsche gehen auch an die Jahrgangsbesten. Vor der Ernennung erfolgte die Verleihung des Akademie Awards sowie des Sonderpreises des Polizeihauptpersonalrats.

Vielen Dank an das Polizeiorchester Niedersachsen für die musikalische Begleitung. Die Bond-Themen passten perfekt.

Nach der Nationalhymne markierte der traditionelle Mützenwurf den emotionalen Höhepunkt.

Auch wenn nicht alle wegen bestehender prägnanter Lücken in der Personaldecke der niedersächsischen Polizei an ihrer gewünschten Stelle in der Polizeifamilie beginnen können, wünschen wir allen, dass sie viel Freude an der Arbeit finden und später das machen können, was sie sich vorgestellt haben.

Der BDK wünscht allen viel Glück, Gesundheit und Erfolg!

Wir stehen jederzeit mit Rat und Tat zur Seite. Atmet durch, setzt euer Gelerntes um und freut euch auf das, was kommt!

Stefan Franz
Stellv. Landesvorsitzender

